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Padre Rector:

Me agrada mucho su obsequio que coii 
tiene símbolos tan caros para Uds. Me servirá 
ciertamente no solo para recordarlos desde Roma, 
sino también para consolarme en el Señor de la 
misión que la Compañía de Jesús cumple en esta 
Ciudad de larga tradición universitaria. Es en 
verdad importante esa misión de educar a la ju
ventud por la promoción de una cultura integral, 
capaz de formar personas que sobresalgan por sus 
conocimientos científicos y humanos y por su te^ 
timonio de fe en el mundo. Este testimonio surge 
del compromiso con la verdad, esa verdad que nos 
hace libres tal como lo reza el escudo.

Tenga la seguridad, P. Rector, de que tanto 
los jesuítas como los laicos que trabajan y col^ 
boran con Uds. en tan importante apostolado, ocu 
pan un lugar privilegiado en las oraciones y en 
el afecto del P. General y de toda la Compañía.

Ante tan buenos amigos de la Compañía de Jesús 
que han hecho el esfuerzo de estar hoy aquí reu
nidos, mi primera reacción es de agradecimiento. 
Les doy mis sinceras gracias por ser quienes sort 
Participantes hombro a hombro con jesuítas en la 
diversidad de actividades que se desarrollan en 
esta Universidad Católica de Córdoba. Sin Ustedes, 
sin su participante y generosa colaboración, no 
podrían sobrevivir ninguno de los servicios apo^ 
túlleos que la Compañía de Jesús desea realizar

(sigue en la pagina 2)
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(viene de la pagina 1)
en esta parte de la viña del Señor. A todos Us
tedes, pues, en nombre de los jesuítas de Argén 
tina y en nombre propio como Superior General de 
la Compañía de Jesús, les doy cordialmente mis 
más sinceras gracias.

Además de ser un deber cristiano, la gratitud 
es una virtud enseñada a los jesuítas por su pri_ 
mer Superior General, San Ignacio de Loyola. Ign_a 
cío quería que sus hijos fueran agradecidos; y en 
las Constituciones de la Compañía manda que se 
ore fielmente por sus amigos.

Sin embargo sería un error dar la impresión que 
todo lo que necesitamos saber hoy sobre las rela
ciones de la Compañía de Jesús con sus colaborado 
res se encuentra en las palabras o en la experien 
cia de San Ignacio. El vivió un tiempo en la his
toria de la Iglesia cuando los miembros de las 6j^ 
denes de clérigos recientemente fundadas — y una 
de ellas era la Compañía— tomaban el liderazgo 
en la profunda renovación de la Iglesia Católica 
y en la generosa expansión del evangelio. Las o- 
bras y el numero de jesuítas y de otros religio
sos crecían año tras año, en esa página de la 
historia de la Iglesia.

Ahora vivimos unos tiempos muy diferentes, au^ 
que tan interesantes como aquellos. Vivimos ahora 
en la época del laicado, en el tiempo del seglar. 
El empeño apostólico de la Iglesia en la ultima 
parte del siglo veinte, con las diferentes formas 
de llevar la levadura evangélica a la cultura y 
sociedad contemporáneas, es realizado, en gran 
parte, por personas laicas. En muchas de esas ac
tividades y obras apostólicas constituyen general 
mente la mayoría de sus miembros. Y cada vez más 
los laicos están y estarán tomando responsabilida. 
des directivas. Este esperanzador fenómeno motivo, 
en parte, que el tema escogido precisamente para 
el Sínodo que se tuvo en Roma el año pasado fuera 
el tema del laicado. Una Iglesia con mirada de f_u 
turo tendrá siempre en su ojos y en su corazón la 
vocación y la misión de la persona laica tanto en 
el ámbito intraeclesial como en la transforma
ción evangélica del mundo.

Esto nos lleva a afrontar toda una serie de 
retos. Retos tanto para nosotros jesuítas como 
para ustedes, amigos y colegas laicos. En el p^ 
sado los religiosos, y entre ellos los jesuítas, 
proveían los líderes, y la mayoría de los opera
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rios en la base, para las nuevas iniciativas a- 
postolicas de la Iglesia. Pero, ahora, ¿cuál 
es el papel de los jesuítas en la era del laico 
cristiano? La entrega de la Compañía de Jesús a 
la misión de la Iglesia continuará, esperamos en 
Dios, con la generosidad de siempre. Pero ¿qué 
relaciones se establecerán, qué actitudes flore
cerán en el trabajo con Ustedes, nuestros cola
boradores y amigos laicos; un grupo tan lleno 
de vitalidad e iniciativas? Creo que las pregun 
tas todavía están surgiendo. Y las respuestas to^ 
davía, al menos en su plenitud, no están dadas 
definitivamente. Se descubrirán solaménte en el 
proceso mismo de nuestra mutua colaboración.

Yo les pido esta colaboración. Rezo por ella. 
Deseo que se lleve a cabo con éxito. La espero 
con confianza, pues me fío de Ustedes y del Espí 
ritu del Señor actuando ”en sus corazones.

Quiero ahora mencionar tres actitudes, entre 
otras muchas, que esperaría ver en los miembros 
de la Compañía de Jesús. En primer lugar, 
fundo respeto no solamente por las cualidades d^ 
los laicos y su contribución indispensable al 
apostolado; sino también por su específica voca
ción laical, por su llamada específica al compro 
miso apostólico; un compromiso que nace obligato 
riamente de lo que tenemos en común como un don 
de Dios a la comunidad eclesial: nuestro común

un pro

bautismo en Jesucristo muerto y resucitado. Y 
con aquellos que no son cristianos, somos hond£ 
mente hermanos y hermanas; pues tenemos un único 
Señor, que es Dios y Padre de todos.

Una segunda actitud que espero ver en los je
suítas, es su disponibilidad para aprender de
sús compañeros de trabajo. Y aquí no hablo únic£ 
mente del campo de su especialidad (en el que no 
infrecuentemente sobrepasan en sus conocimientos 
o experiancias a sus colegas jesuítas), sino tam 
bién de su experiencia espiritual. Ese conocimien 
to práctico de Dios que se consigue en las luchas 
e inquietudes de la vida cotidiana en el mundo

1

real.
La tercera actitud que me gustaría encontrar 

en todos los miembros de la Compañía de Jesús es 
la voluntad decidida, el hondo y contagiante de-

(Sigue en la Pág. 3)
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cipacion hacia la finalidad común que transcien 
de a nuestras instituciones y a nosotros mismos.

Durante la tarea, que abarca toda la vida, de 
desarrollar su vocación laical cada vez más pro^ 
fundamente, permítanme que les urja a reforzar 
sus lazos con sus compañeros jesuitas;que Ustedes 
les hagan partícipes no solo de sus trabajos, 
sino también de su experiencia de la vida y de 
su experiencia de Dios. Y no duden en pedirles 
a ellos, a mis hermanos jesuitas, que en ese tr^ 
bajar, con rigor y seriedad, colaborando con 
Ustedes, les hagan partícipes de su herencia e£ 
piritual, la espiritualidad de Ignacio de Loyola

Apreciados amigos con quienes queremos cada 
día colaborar más y más: Tenemos un único Dios 
Padre y un mundo entero de prójimos. Nuestra 
vida se puede convertir en la prolongación hu
mana de la acción redentora de la Santísima Tr¿ 
nidad que ha querido la cooperación activa de 
los hombres. Tengamos imaginación y valentía p^ 
r'a trabajar unidos en "las cosas del Padre", co^ 
mo le dijo Jesús a su Madre María. Busquemos 
siempre, sin desalientos y con vigorosa pacien
cia, dar el mejor servicio y profundizar nuestra 
fe con la ayuda de los demás. Luchemos, aún a 
costa del propio sacrificio, en promover la ju¿ 
ticia de todo tipo, especialmente en favor de 
los innumerables pobres, desfavorecidos, aband^ 
nados, sufrientes que corazones y sociedad egoi^ 
tas producen como si fueran material de desecho. 
Esforzémonos, sin descanso, con la energía que 
da el Espíritu del Señor, en promover la justi
cia en el amor y desde las duras exigencias del 
amor; sabiendo que esto es el plan que Dios ha 
soñado para los hombres y que, al mismo tiempo, 
es nuestra propia y clara responsabilidad.

Gracias, de nuevo, por este tiempo en que me 
honran con su presencia amistosa. Y sobre todo, 
mis gracias cordiales por trabajar, en mutua 
colaboración, con mis compañeros jesuitas por 
la finalidad que todos tenemos en nuestro cora 
zon y en común: La mayor gloria de Dios.

(Viene de la Pág. 2)
seo, de hacer partícipes de su herencia espiri
tual a los demás. El carisma de la Compañía, su 
energía y su espíritu distintivo, nace de la vi
sión y de la enseñanza de Ignacio como ha tomado 
cuerpo, sobre todo, en los "Ejercicios Espiritu^ 
les". Esta manera de mirar el mundo, este modo 
de contemplar a Dios y de descubrir su voluntad, 
esta manera peculiar de relacionarse personalmen 
te con Jesucristo que invita a colaborar con la 
misión que le ha dado el Padre, se ha llamado con 
frecuencia espiritualidad "jesuítica". Pero su 
objetivo y su aplicación a la realidad se extieri 
de a un campo más amplio; y creo que con justicia 
se podría llamar espiritualidad "ignaciana".
De hecho San Ignacio la desarrolló durante muchos 
años (más de diez) en los que todavía no había 
sido ordenado de sacerdote y en los que no pens^ 
ba ser el fundador de una Orden religiosa. Gran 
parte de los "Ejercicios Espirituales" los es
cribió siendo laico; y, por años, dió los Ejer
cicios, como laico, a personas de toda condi
ción. La enseñanza espiritual de Ignacio de L£ 
yola no es algo exotérico; es un don a toda la 
Iglesia, un don, en definitiva del Espíritu del 
Señor, para ser ofrecido y compartido con todos 
los miembros del pueblo de Dios.

Estimados amigos, en los diversos campos en 
que Ustedes trabajan tienen como colaboradores 
a miembros de la Compañía de Jesús. Trabajos que 
han de transcenderse a si mismos, abrirse y o- 
rientarse más allá de las propias fronteras e 
intereses; poniéndose al servicio de toda la 
Iglesia y de toda la pluriforme sociedad Argen
tina; y más todavía, al servicio de la familia 
humana en este continente latinoamericano y fu^ 
ra de él. Los dones del Señor no son para vivir 
los únicamente en un pequeño círculo restringi
do, cerrado en sí mismo; son una levadura que 
ha de introducirse eficazmente en todo el amplio 
mundo. Todos nosotros, laicos y jesuitas, debe
mos trabajar en comunión y corresponsable part^

V-
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R.P. PETITÜ-í'tt amo 
MIGUEL f-- Y EL P.RECTOR, 
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II ENCUENTRO SOBRE EL ESTADO ACTUAL DE LA IN - LA ARQUITECTURA ESPAÑOLAVESTIGACION EDUCATIVA
Ha estado de visita entre nosotros el eminente 
Dr. Arq. Víctor Perez Escolano, profesor numera 
rio de Historia de la Arquitectura y del Urbanis 
mo en la Escuela Técnica Superior de Arquitecto” 
ra en la Universidad de Sevilla.
El Dr. Escolano tiene una vastísima trayectoria» 
siendo profesor en distintas Universidades Espa
ñolas y habiendo impartido numerosas conferen
cias en ciudades de Europa Y América.
Tiene también una larga lista de publicaciones 
que versan sobre problemas de su especializacion. 
Refiriéndose a este tema, la Arq. Marina Waisman 
dijo, "...La lección de la arquitectura española 
histórica no se reduce a la búsqueda de posibles 
antecedentes para la de nuestros países de Améri
ca. A través de varios siglos ha sido una lección 
de armonía entre culturas diversas, de unidad en 
la diversidad, de continuidad histórica y cultu
ral. El encuentro de las arquitecturas árabes , 
cristianas, judías; de lo gotico con lo renacen
tista o lo barroco.“

Se llevará a cabo del 19 al 21 de Octubre el II 
Encuentro Sobre el Estado Actual de la Investi
gación Educativa en el País. Como en el año pa
sado, tendrá lugar en Irejo 323, en las instal¿ 
ciones del primer y segundo piso.
Habrá dos temas introductorios cuyo objetivo 

es abrir perspectivas de investigación: la dis
cusión en torno a la Escuela Católica a cargo 
del P.Storni (ex-rector de esta Universidad) y 
de las perspectivas de investigación que surgen 
del Congreso Pedagógico, a cargo del P. Petty. 
Luego la Lie . Ménica Luque se referirá a los te 
mas que se están trabajando en el país actual
mente y la Lie. Marta Casarín de Medina se re- . 
ferirá a los "métodos" que más se emplean corrien
temente . ~
La participación es por invitación, pero-dadas 
las dificultades del Correo, se está difundien
do este evento por diversos medios. A las per
sonas que quieran participar les rogamos que 
avisen al P. Petty; Trejo 323, 1er Piso. Tel 
38389 o 42210, o a la Facultad de Filosofía y 
Humanidades; Trejo 323, 3er piso (los mismos te 
léfonos). ~

■i

DISERTACION DE IMPORTANTE CATEDRATICO ITALIANO.

El martes 30 de Agosto tuvo lugar en la Facul
tad de Ciencias Políticas y RRII, la diserta
ción del Profesor Sergio Marchisio de la Unive£ 
sidad de Perugia (Italia), sobre el tema "Res
ponsabilidad Internacional de Estado y Protec
ción del Medio Ambiente".
Marchisio fue invitado especialmente por la Cá
tedra de Derecho Internacional Público de dicha 
Facultad.

CONFERENCIA SOBRE LA LEY DE RADIO DIFUSION.

Organizado por la Secretaria de Cultura y Recrea, 
cién del Centro de Estudiantes de Ciencias Po
líticas y RRII se desarrollo en día miércoles 
24 pasado una conferencia sobre la nueva Ley de 
Radiodifusión a cargo del Dr. Juan Villa del 
FUNDARE.
El tema, que por cierto cuenta con una gran ac
tualidad y debate, hizo muy interesante la di
sertación, sumándosele la presencia de los alum 
nos de la Facultad que se dieron cita a la hora 
de las preguntas.

VIAJE A FRANCIA.

El Jefe de Trabaj. Práct. del la Cat. de Cirugía 
1, el Dr. Marcelo Acuña viajará a Francia el 22 
de septiembre del corriente año al Servicio de 
Cirugía General del Hospital Hautpierre de la U- 
niversidad de Strasburg por el período de dos a- 
ños para completar su formación de cirujano.

SE ARMO LA FIESTA"

El jueves 8 de septiembre en un aula convertida 
en sala de espectáculos en pocos minutos, los a, 
lumnos de 3°año de la Facultad de Medicina, fe^ 
tejaron el día del Maestro y una pequeña despe
dida al Dr. Armando que viajará a Bélgica prox^ 
mámente. Entre música, comida, bebida, y más b^ 
bida.... comenzaron los "sketchs", uno de ellos 
"SEIS PARA BOCHAR" (haciendo referencia a los 
integrantes de la Cát. de Anat. Patolog.) que 
propicio el clima de alegría reinante. "Las se
cretarias" muy bonitas "ELLOS", eso si un poco 
peluditas, le dieron un tono especial, sumada a 
la cómplice colaboración de los profesores, que 
permitió que todo saliera muy bien. Aproximada
mente a las 22 hs. culmino la fiesta por la am^ 
naza de falta de ómnibus.

FIESTA DEL ESTUDIANTE EN CIENCIA POLITICA. .

En las instalaciones del campus el sábado pasado 
los estudiantes de Ciencia Política y RRII 
delantaron a la primavera y al día del estudian
te. Con riquísimos choripanes, mucho vino 
excelente día, desde la mañana hasta la tardeci
ta, se jugo al fútbol, al voley y a todo juego 
que se les ocurrió a los participantes.
Dicen los asistentes que estuvo realmente diver
tido y que esperan que antes de fin de año se 
realice otra, para que puedan ir los que falta- 

¡¡Ojalá que así se haga"

se a-

y un

ron.
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GERMAN BIDART CAMPOS EN NUESTRA UNIVERSIDAD

f

EL DR. BIDART CAMPOS JUNTO AL DECANO DE LA FACULTAD DE CIENCIA POLITICA Y RRII

si 60 años de inestabilidad crónica, un perío
do de seis años es un plazo mínimo prudencial 
pero indispensable... para que podamos eatar en 
condiciones de saber que cosas necesitan modi
ficarse y cuales no". En tercer lugar señalo 
su oposición frontal a la reelección presiden 
cial. "Aun con el periodo reducido de 4 6 5 ~ 
años , creo que en las sociedades latinoameri
canas. . . la reelección presidencial no es bue- 

; es mala y riesgosa. Creo que es muy pruden 
te el sistema que tenemos actualmente de reel£ 
ccion con intervalo de un periodo".
Al día siguiente el catedrático fue invitado 
a un riquísimo asado en Villa Carlos Paz acom
pañado por el Sr,. Rector de la UCC, el Deca 
no de la Facultad de Ciencia Política Y RRII 
y varios alumnos-

El viernes 2 de Septiembre pasado estuvo en el 
Campus de la UCC el importante constitucionali^ 
ta Germán Bidart Campos.
Invitado por la Facultad de Ciencia Política y 
Relaciones Internacionales el catedrático se 
refirió en una extensa conferencia (dada en el 
Aula Magna de Ingeniería) a los "Derechos Huma
nos en las Ciencias Políticas".
Ante un nutrido publico el Profesor se refirió 
fundamentalmente a tres temas: en primer lugar 
destacó que "los derechos humanos están en una 
etapa de recuperación, en etapa de transición, 
hay derechos personales que gozan de plena di£ 
ponibilidad, pero otros, los llamados derechos 
sociales sufren inconvenientes". En segundo lu 
gar destacó que a su juicio "no es oportuno r^ 
formar la Constitución Nacional. Después de c^

na

VISITA DEL PADRE GENERAL.

católica, la presencia de los que legítimamente 
nos conducen y nos mandan, representa, como de
cía San Pablo, la presencia de Jesucristo. Para 
los Jesuítas esto es muy sabido, pero es un 
principio cristiano en el cual todos participa
mos . Más allá del valor de lo que nos vaya a de 
cir, está el valor de la presencia, que es una 
gracia para nosotros, porque representa de algu 
na manera la presencia de Jesucristo. Por eso 
tiene algo de única".
El P. General había llegado la tarde anterior a 
Córdoba. Se reunió de inmediato con la comunidad 
Universitaria y cenó allí. La mañana siguiente, 
después de visitar la Parroquia Sagrada Familia y 
al Sr. Cardenal Raúl F. Primatesta, visitó ofi
cialmente al Rector de la Universidad. Por la 
tarde visitó el campus y les habló a los directi 
vos reunidos en la sala de profesores de Ingenie 
ría. ~
Publicamos su discurso en nota aparte.

Un profundo sentimiento de gratitud al Señor 
por la visita del P. General Peter Hans Kolven 
bach, inundaba nuestros corazones cuando lo 
despedimos, después de la Misa de las 18 hs. 
en la Iglesia de la Compañía, el pasado vier
nes. Allí, saliendo hacia el patio donde salu
daría a sus amigos y bienhechores, el P. Petty 
le dijo:"No se imagina Padre, la gracia que su 
visita ha sido para nosotros" y respondió el P. 
General con su característica simpatía:"Y para 
mi también".
Por la tarde, en una reunión con los directivos 
de la Universidad, el P. Miguel Angel Moreno, 
S.J. Rector de la Universidad, al entregarle 
como obsequio un escudo de la Universidad, ta
llado en madera por un artesano (especialmente 
para el), recalcó la importancia de su visita 
"porque para esta Universidad, que es llevada 
por la Compañía de Jesús, su visita representa 
algo más. Para los que tenemos fe, cristiana y
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*88BUCEFALO DIO LA NOTA ANTICIPOS E.N.E.C.A.

Durante 4 días el P. Rector Miguel A. Moreno S.J, 
el Decano de la Facultad de Cs. Agropecuarias 
Ing. Agr. Oscar Meló, el Secretario Técnico Ing. 
Agr. Aldo Belbruno y dos alumnos cabañeros han 
vivido momentos muy intensos en la 54° Exposi
ción Nacional de Ganadería e Industria de Rio 
Cuarto, entre el jueves l°y domingo 4 de Setiem 
bre, desárrollada en el predio de la Sociedad Rjj 
ral de esa Ciudad.
Solamente dos Polled Hereford representaron la 
cabaña de la facultad: "Kratos X.35- Vía Justa- 
BUCEFALO" y "Kratos X.41 -Big Time- NEVADO" en 
tre mas de 40 ejemplares proveniente de una va^ 
ta región.
El viernes 2 fue la Jura de clasificación y los 
resultados obtenidos en la selección parcial 
fue el máximo premio en las categorías de cada 
uno de nuestros representantes. Pero en la cla
sificación final solo llego Bucéfalo con el tí
tulo de "Reservado Gran Campeón". Esto induda
blemente significa para el equipo de nuestra 
cabaña un logro excelentísimo e inesperado.
Nos cuenta el Ing. Belbruno: "...fue durísimo 
esta vez, fundamentalmente por ser la primera 
oportunidad que competimos con especialistas en 
el tema y además con varios años de combate..." 
siguió, "... este resultado nos acerca la posi
bilidad de competir en exposiciones de la magni 
tud de Palermo, y no a muy lajrgo plazo, por lo 
que debemos continuar en este nivel..."
El sábado 3 se llevo a cabo la inauguración y 
al día siguiente se realizo la subasta tradi
cional en donde nos dejaron "Bucéfalo y Nevado". 
Ahora este equipo está "full time" con cinco e- 
jemplares, tres machos y dos hembras que serán 
protagonistas en la Exposición Ganadera que se 
realizará en la ciudad de Jesús María entre los 
días 22 y 25 de Setiembre. ¡Suerte!

Aunque todavía falta bastante tiempo para la 
lizacion del 2do Encuentro Nacional de Estudian
tes de Ciencias de la Administración, nosotros 
nos anticipamos e invitamos a todos los intere
sados a informarse.
El encuentro se desarrollará durante el 8,9 y 10 
de Octubre en Villa Carlos Paz y organizan la 
AELA de la Universidad Nacional de Córdoba, la 
arela de la Universidad Nacional de Río Cuarto 
y nuestra AELADE.
Los informes concretamente pueden requerirse en 
el teléfono 051-20966 o en las sedes de las re
feridas asociasiones de estudiantes de Ciencia 
de la Administración.

rea

l

IMPORTANTE ADELANTO EN LA FAC. DE MEDICINA

La Fac. de Medicina ha recibido instrumentos de 
alta tecnología como lo son una Balanza Sarto- 
rius electrónica con sensibilidad de 0,1 mgr. 
que reemplazará a la antigua pero muy querida 
balanza "tracción a sangre". También se recibió 
un espectrómetro para rango visible y ultravio
leta termostatizado, sustituyendo al viejo fot^ 
colorímetro, que pensamos, se donará a un museo. 
El jefe de Trabajos Prácticos de la Cátedra de 
Química Médica, Lie. Alcides Rodríguez, nos 
cuenta: "...estos elementos nos permitirán inej^ 
rar técnicas, hacer trabajos prácticos más ági
les y precisos; en trabajo de investigación, se_r 
virá por ejemplo, para realizar enzimoinmunoensa 
yos (?) y preparación de drogas. El servicio que 
prestan estos aparatos podrá extenderse hacia 
las cátedras de Inmunología y Fisiología, y lo 
más importante; los estudiantes y practicantes, 
aprenderán a manejarlos..."

ENCUENTRO DE CAMARADERIA EN CS. QS.
ERROR DE CABAÑEROS.El próximo 24 de Setiembre se llevará a cabo 

un "Encuentro de Camaradería de Docentes de la 
Fac. de Cs. Químicas en el salón multiuso del 
Campus.
El valor de la tarjeta: A 35. hs. 11:30. A no 
faltar I!

Pedimos disculpas por un error que apareció en 
el ultimo NOTICIAS UCC. Los cabañeros del Gran 
Campeón Macho "Kratos X 53 ^ Super Star" - Lut^ 
cío, son Rafael Cuetto y Javier Lozano. La cab£ 
ñera del Reservado Gran Campeón Macho "Kratos 
X 31 - Banner 40", y que apareció en la tapa, 
era Ana María Gómez.
Nuestros corresponsales quieren destacar que en 
vaquillones de la raza Polled Hereford resultó 
Campeón y Primer Premio "X - 54 Juveta" cuyas 
cabañerasson Adriana Palacios y Lucía Perez.

ACERCA DE MICROSCOPIA Y MICROANALISIS
El pasado 7 de Setiembre, se llevó a cabo en la 
Facultad de Ciencias Químicas, una conferencia 
sobre "Microscopía Electrónica de Barrido y Mi- 
croanálisis".
El disertante. Licenciado José Indovino, 
fesor de esa Facultad dirigió su exposición a 
alumnos de 4°Año de Farmacia. La asistencia fue 
del 100%.

ex-pro- I
iEL CORO EN. INTENSA ACTIVIDAD

La agrupación coral de 1^ Fac. de Filosofía y 
Humanidades, dirigido por la Prof. Iraida Ame^ 
toy, atraviesa una temporada nutrida de actua
ciones, hasta ahora todas brillantes.
El 31 de Agosto fueron bienvenidos en el Hogar 
del Día, y el Sanatorio Morra los recibió el 8 
de Setiembre con gran aplauso.
El 22 de este mes brindarán una audición en el 
Hospital Italiano en circunstancias muy impor
tantes para esta institución, cuando un grupo 
de médicos "della peninsola" visiten el hospi
tal.
Al día siguiente, el 23, tratarán de conseguir 
los aplausos en el auditorio instalado en el 
instituto Dante Alighieri. Suerte!!¡

PRIMEROS AUXILIOS
Durante la primera semana de Octubre se desarro 
liará un curso de "Primeros Auxilios" dictado ~ 
por destacados profesores de la Fac. de Cs. Qs. 
El curso será ofrecido a alumnos del último año 
de esa Facultad.

CASAMIENTO EN CIENCIAS QUIMICAS
Lo comunicamos con un poco de atraso. El 8 
de Julio contrajeron matrimonio la alumna de 
4°año Bioq. Viviana Bornancini con Andrés Pu- 
chetta. Suerte!!
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CONTRADICCIONES ENTRE EVOLUCION Y CREACION26°COLACION DE GRADOS

Ayer se llevo a cabo la 26°Colaci6n de Grados 
a las lOhs. en el Estadio del Colegio "Cora
zón de María". Este numero de NOTICIAS esta
ba en imprenta mientras se reializaba, por lo 
tanto, deberemos esperar hasta el próximo nu
mero para brindarles las informaciones del ca
so. Solo podemos anticiparles que la Invoca
ción a Dios estuvo a cargo del R.P. Lie. Gus
tavo Casas, S.J. y el Discurso Académico a 
cargo del Ing. Agron. Oscar E. Meló. Las pa
labras del Egresado estuvieron a cargo de la 
Lie. Liliana Eva Tozzi.

(Sigue la entrevista del numero ante
rior de Noticias UCC., al P. Gastaldi) 

Le preguntamos al P. Gastaldi:
¿La Iglesia oficial, no se mostré en principio 
contraria a la evolución? ¿No lo condeno?
Su respuesta: Bueno, lo que pasa es que el evo
lucionismo al principio apareció con cara de 
hereje, porque se presento en forma materialis
ta, y atea y fue enarbolada como bandera de 
lucha antirreligiosa. Contra ese evolucionis
mo ateo y antireligioso hubo una reacción al 
principio.
El Concilio de 1960, lo condeno. Pero hay una 
interpretación teísta y espiritualista que no 
contradice en absoluto el dogma cristiano ni 
cosa parecida. Pero ya desde el principio los 
teologos comenzaron a ver la armonía que exis
te entre evolución y creación y desemboco en 
este concepto de creación evolutiva. Dios creo 
un universo dinámico, evolutivo y este univer
so depende, es creado por Dios.
Ya en 1966 Pablo VI lo llamo teoría, hablando 
sobre la evolución en un simposio sobre el pe
cado original. No hay hipótesis. Juan Pablo II 
al inaugurar el simposio el 26 de Abril del 
'85, sobre fe cristiana Y teoría de la evolu
ción, dijo que "La evolución es un amplio para
digma del conocimiento del presente, que quiere 
integrar la física, la biología, la ética, -la 
antropología y la sociología, en busca de una 
solución científica general: hoy, se llega, di
ce el Papa, a una imagen evolucionista del mun
do, que es algo así como un modelo básico que 
abarca todos los fenómenos."
Para terminar,Padre, una pregunta de la calle, 
¿como es el asunto de que el hombre desciende 
del mono? "Es un disparate científico. Hoy na
die admite eso. 0 hay un tronco común que se 
hunde allá a- fines del terciario, del cual han 
derivado por un lado la familia de los grandes 
monos actuales, chimpancés, gorilas, orangután, 
y por otro lado la familia de los homínidos, i- 
naugurada quizás por el australopithecus,el 
australopithecus afarensis, que tiene 3.700.000 
años, hallado en el año 1974, en la región del 
Afar, Etiopía, que es el más antiguo hallado 
hasta ahora.Está en el origen de el australopi
thecus robusto que se extinguieron hace 
1.000.000 de años. Pero hubo una mutación por 
allí, hace unos 2.500.000 años, de la cual mu
tación surgió el primer homo habilis, porque 
era capaz de manejar la piedra, ya que junto a 
los fósiles han hallado piedras talladas, uten
silios, restos de cultura. Tenemos entonces un 
tronco común. Los grandes monos actuales, serí
an como primos lejanos^ no antepasados..."

Otra vez, gracias, P. Gastaldi.

••
;■

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS. AGOSTO *88

Las Jornadas de Puertas Abiertas tuvieron más 
del doble de los asistentes que el año pasado, 
llegando en algunas facultades a triplicar esa 
cifra. La mayoría de los participantes era de 
la ciudad de Córdoba y casi un 10% provino del 
resto del país. En total asistieron 1.463 inte
resados, repartidos de la siguiente manera: 

Medicina 
Cs. Químicas:
Ingeniería:
Cs. Ec. y Adm.: 225 
Cs.Pol.y RR II: 125 
Derecho:
Arquitectura:
Agronomía:

Las próximas Jornadas de Puertas Abiertas se 
realizarán en Octubre, entre el 17 y el 26.
La fecha exacta puede consultarse en cada Fa
cultad.

302
270
246

109
104

82

BECA "EL PAIS FEDERAL III''

La FUNDACION UNIVERSITARIA DEL RIO DE LA PLATA 
invita a jovenes estudiantes y graduados de am
bos sexos, interesados en los problemas políti
cos a presentarse como aspirantes de becas para 
el programa "EL PAIS FEDERAL".
El proposito del programa, como el año pasado, 
es reunir en Buenos Aires durante dos semanas 
a 30 jovenes dirigentes de distintas ciudades 
del país para informarse y reflexionar sobre 
los más importantes temas de la actualidad na
cional.
La beca cubre gastos de traslado y alojamiento 
en Buenos Aires con media pensión.
Se requiere ser argentino, tener entre 20 y 28 
años, 2°año de la carrera aprobado, presentar 
la ficha de inscripción a término y completa.
Habrá un proceso de selección con un examen es
crito y otro oral.
Entre los participantes del programa se seleccio
narán a 5 para viajar en Febrero a distintos cen
tros Universitarios de EE. UU.y Europa.
Retiro y entrega de solicitudes: Oficina del Padre 
Petty, Trejo 323 1er. Piso.
Cierre de inscripción: 29 de Setiembre.
Fecha primer examen: 1 de Octubre. 9 hs. en la UNC.

t

NACIMIENTOS
Fue papá por primera vez el alumno de 5°Año 
de Cs. Agrop. Eduardo Llamur (Santiago) de 
Yamina que llego el 6 de Agosto pasado. Feli
cidades! !
También el Ing. Agr. Gustavo Guerra (J.T.P. de 
Fitopatología Cs. As.) a partir del 2 de este 
mes fue papá de Gustavo Lorenzo. Felicidades a 
él y Ruth.

A mediados de Agosto la Dra. María Braxs de 
Tenutta (Prof. en 5°Año de Bioquímica) fue 
mamá de Marina. Felicitaciones!!

QUE EN PAZ DESCAFISE.

Hondo pesar causé el fallecimiento del papá de la 
alumna de 4°año de Ciencias Químicas Silvia Monti 
bello. “



DEPORTES.
VIENTO A FAVOR PARA FRANCHIFUTBOL: CLAUSURA *88

En la cuarta fecha del ranking argentino de Wind 
Surf que se realizo en el Dique La Florida (San 
Luis) participo Marcelo Franchi como representan 
te de nuestra universidad en la categoría D-1 LJ 
VIANO, logrando un importante segundo puesto.
El evento, que se desarrollo durante los días 27 
y 28 de Agosto, consto de tres regatas, una sin 
viento y dos con mucho viento. Participaron sesen 
ta y dos inscriptos.
Marcelo cuenta:"... estoy ubicado segundo en el 
ranking cordobés y me estoy preparando duramente 
para ver si puedo participar en la quinta fecha 
del ranking argentino en Junín, provincia de Bu^ 
nos Aires, a fines de Setiembre, y en La Plata a 
mediados de Octubre..."
Recordemos que Marcelo puede participar en esta 
competencia gracias al apoyo brindado por nuestra 
Universidad. Suerte en Junín y Felicitaciones.’

RESULTADOS DE LA 3° FECHA

Zona Descenso :
Agronomía LIngeniería Nuclear 1

(Libre: Arquitectura Oriente)
Zona Campeonato:

11 Derecho 
Medicina A

Ciencias Econ. Z 
Ing. de Sistemas
Zona Ascenso :

2 2

Medicina B 
Cs. Químicas

1Derecho Viejo 
Cs.Es. "ALF" gano los 

puntos a

1

PROXIMA FECHA 17/9
Cancha 1
14:00 hs. Cs.Es. "ALF" vs 
15:15 hs. Der. Viejo vs
Cancha 2

Medicina B 
Cs. Químicas

14:00 hs. 
15:15 hs

Ing. Sistemas 
Medicina A

Cs. Econ. Z vs 
Derecho vs

Cancha 3
14 30 hs . Ing. Nuclear vs 

(Libre: Agronomía)
Arq. Oriente

5^ FECHA 1/10
Cancha 1
14:00 hs. Agronomía

(Libre: Ing. Nuclear)
Arq. Orientevs

Cancha 2
Cs.Es. "ALF" vs 
Medicina B

14;00 hs. 
15:15 hs.

Derecho Viejo 
vs Cs. Químicas

Cancha 3

14:00 hs. 
15:15 hs.

Cs. Econ. Z 
Derecho

vs Medicina A 
vs Ing. Sistemas

BASQUETBOL

Con respecto al cuadrangular de basquet pre
visto para el fin de semana pasado,informamos 
que los organizadores (U.N.C.) decidieron po£ 
tergar su iniciación hasta nuevo aviso. Sin 
embargo,el sábado que viene 17/Set, se invita 
al plantel para una práctica formal en el Cam 
pus a las 14:30 hs y donde se darán mayores 
informes sobre la fecha del mencionado cuadran 
guiar al que nuestro equipo había sido invita
do. Además, la reunión servirá para planificar 
próximas actividades.

1
ti

VOLEYBOL

Ya se ha jugado la primera fecha del Campeona
to de Voleybol, organizado por la liga cordob^ 
sa de este deporte. En esa oportunidad, nues
tra representación en la rama masculina fue 
vencido por el Club Deportivo Unquillo, 3 sets 
a cero en un partido de discreto nivel técnico 
pero colmado de emoción y garra por conquistar 
cada uno de los sets.

MARCELO FRANCHI, ESTUDIANTE DE 5°AííO EN 
LA FACULTAD DE MEDICINA.
EL, CON SU DESTREZA SOBRE LA TABLA ES UN 
MUY DESTACADO REPRESENTANTE DE NUESTRA 
UNIVERSIDAD.


